

O cuci g'Mctuck'

Le terme Karsai fait référence aux cristaux comme un blocage de sédimentation dans les veines. Les Karsai peuvent apparaître dans toutes les parties du corps.

Les individus développent souvent des blocages énergétiques dans leurs organes internes entraînant une tension musculaire avec nœuds et enchevêtrements de nerfs dans l'abdomen et la région génitale. Il existe de nombreux et différents types de blocages. Des blocages peuvent apparaître dans les systèmes circulatoires et affecter le flux sanguin et la circulation lymphatique, ou empêcher nos organes tels que les reins, la vessie, la rate, le pancréas, les poumons, la glande prostatique, les testicules, l'utérus et le vagin de fonctionner correctement. Les blocages peuvent être aussi localisés dans les tendons, les fascias et les muscles. Tous ces blocages ont de nombreuses origines, notamment le vieillissement, les traumatismes émotionnels et physiques, les toxines, les métaux lourds, la pollution de l'air, le manque d'exercice, une mauvaise alimentation, l'eau polluée et le stress. Les émotions négatives telles que la peur, la colère, l'anxiété, la dépression et l'inquiétude sont souvent à l'origine des plus grands dommages.

Les techniques du Massage Karsai se concentrent sur les blocages et les sédimentations dans la région génitale des hommes et des femmes. Afin d'avoir des organes génitaux sains et fonctionnels ces blocages doivent être libérés, entraînant ainsi, entre autres choses, une circulation sanguine saine et abondante.

Lorsque la circulation sanguine vers les organes génitaux devient bloquée par des cristaux ou des dépôts graisseux, l'excitation sexuelle s'en trouve affectée négativement. Nos organes sexuels jouent un rôle majeur dans notre santé physique, émotionnelle et spirituelle. Toutes les zones corporelles étant connectées, des tensions dans une zone donnée toucheront le reste du corps. Lorsque les organes génitaux souffrent de tels blocages l'énergie sexuelle n'est pas libre de circuler dans le corps, le corps est alors privé de cette puissante énergie de guérison.

Avec un flux sanguin de mauvaise qualité dans la région génitale, les hommes éprouveront des difficultés à avoir et à maintenir une érection. Ils pourront également ressentir une faible éjaculation et de mauvaise qualité. L'excitation et la fertilité d'une femme dépendent également d'une circulation sanguine saine. Les blocages et les sédimentations peuvent entraver le gonflement correct de ses lèvres et de son clitoris ainsi que la production de ses fluides sexuels. De plus la

fertilité des femmes peut être affectée défavorablement par des blocages.

Un autre avantage important du Massage Karsai est l'amélioration de l'équilibre hormonal. Lorsque la circulation sanguine dans la région génitale augmente, les hormones sont plus facilement libérées. Un équilibre sain des hormones stimule le fonctionnement sexuel et cérébral. Lorsque nous avons une fonction hormonale saine, nous bénéficions d'une certaine protection contre de nombreux problèmes liés à l'âge tels que la perte de mémoire, le mal de dos, la mauvaise circulation, la ménopause et la baisse du désir sexuel.

Le Massage Karsai est particulièrement bénéfique pour les hommes et les femmes à partir d'environ quarante ans (lorsque les blocages et les sédimentations apparaissent), ainsi que pour tous ceux et toutes celles qui se sentent bloqués sexuellement.

Contre-indications au Massage Karsai

Avant tout traitement, il est important d'interroger votre client(e) avec soin afin que vous puissiez déterminer si oui ou non un Massage Karsai est approprié.

Le Nuad Karsai est contre-indiqué chez les femmes utilisant un dispositif intra-utérin pour le contrôle des naissances (stérilet), ainsi que chez les femmes enceintes. Il est également contre-indiqué pour toutes personnes souffrant de maladies sexuellement transmissibles.

Les personnes souffrant d'hypertension artérielle, d'inflammations aiguës, de maladies infectieuses, de cancer, d'anévrisme, d'une constitution faible ou ayant des problèmes psychologiques doivent d'abord consulter un médecin avant de pouvoir éventuellement recevoir un Massage Karsai.

Chez une personne ayant une prothèse de hanche ou de genou, ne travaillez pas sur les muscles psoas. Si nécessaire, travaillez sur l'autre hanche ou sur l'autre genou afin de provoquer une réaction solidaire, bénéfique à la région souffrante.